
BUREAU EXÉCUTIF
# 10

PROCÈS-VERBAL (Adopté): 30 octobre 2006
Responsable 
générale

Vacant Externe Frédéric Morin-Bordeleau

Secrétaire 
générale

Vacant Information Laurent Levesque

Interne Mathieu Renaud St-Amand Sensibilisation et 
Mobilisation

Vacant

Pédagogie Absente Affaires 
socioculturelles

Louis Desroches

Trésorerie Emmanuelle Beaulieu-
Handfield

Délégué-e aux 
Affaires internes

Absent

Observateur-trice :
Alexandre Claude, Julien Lamalice, Isabelle ‘’fréquence 450’’

0.0 Procédures

Mathieu Renaud St-Amand propose l’ouverture du Bureau exécutif
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium

Laurent  Levesque  propose Emmanuelle  Handfield à  la  présidence  et  Laurent 
Levesque comme secrétaire
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Vote :

Pour : 2 Contre : 1 Abstention : 1
Adopté à la majorité.

0.2 Lecture et adoption des procès-verbaux (17 et 24 octobre 2006)

Mathieu  Renaud  St-Amand propose  l’adoption  des  procès-verbaux du  17 et  24 
octobre 2006
Emmanuelle Handfield appuie
Adopté à l’unanimité

0.3 Suite du procès-verbal

R.A.S

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

1.0 Bureau exécutif
1.1 Organisation pigeonniers
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1.2 Plan d’action
1.3 CAMI
1.4 Comité publiciste
1.5 CVM : Rencontre

2.0 Table de concertation
2.1 Choses à discuter
2.2 Praesidium

3.0 Externe
3.1 AEQ
3.2 Retour fin de semaine

4.0 Assemblée Générale
5.0 Plafond
6.0 Affaires diverses
7.0 Levée

Laurent Levesque propose l’adoption de l’ordre du jour
[Aucun appui?]

0.5 Déclarations

Mathieu Renaud St -Amand
« Y’est où le caliss d’osti d’Louis à marde ? »

Mathieu Renaud St-Amand
« Louis Godbout y’est gai »

Emmanuelle Handfield
« Mathieu est saoul. »

Mathieu Renaud St-Amand, ivre
« Thu pothou ! »

Mathieu Renaud St-Amand, sobre
« Laurent est cave pis Anne-Marie pue. »

Laurent Levesque
« C’est comme une mauvaise pièce de théâtre. »

Alexandre Claude
« …  »

Bureau exécutif et observateur-trices
« Boisclair est cave. »

Laurent Levesque
«Un point, pas une virgule !»

0.6 Régie / réflexions 

Tommie-Anne Côté, Pédagogie
- Mardi : Règlement d’une plainte
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- Vendredi : rencontre avec un étudiant pour une plainte
- Jeudi : Présence à la Commission des études

1.0 Bureau exécutif

Emmanuelle  Handfield  propose  de  s’occuper  de  réclamer  les  dettes  dues  à 
l’Association étudiante.
Frédéric Morin-Bordeleau appuie.
Adoptée à l’unanimité.

1.1 Organisation pigeonniers

Mathieu Renaud propose de mettre les pigeonniers dans le local principal 
de l’association
Emmanuelle Handfield appuie
Adopté à l’unanimité.

1.2 Plan d’action

Frédéric Morin-Bordeleau propose que le but de la semaine soit de faire des 
articles et affiches pour informer les étudiants sur le plan d’action
Mathieu Renaud appuie
Adopté à l’unanimité

Laurent  Levesque  propose  de  reprendre  les  belles  affiches  de  Justine 
Blanco (un peu modifiées ?) sur la gratuité scolaire.
Emmanuelle Handfield appuie.
Adopté à l’unanimité.

1.3 CAMI

Laurent Levesque propose  que le Comité d’action à la mobilisation et à 
l’information  (CAMI)  entame  la  préparation  du  prochain  Bulletin 
d’information génial (BIG)
Frédéric Morin-Bordeleau appuie
Adopté à l’unanimité.

Mathieu Renaud St-Amand propose  que le CAMI ait lieu au local de l’asso 
pour que la permanence puisse y participer
Emmanuelle Handfield appuie
Adopté à l’unanimité

1.4 Comité publiciste

Rien à signaler.

1.5 Rencontre AGE/CVM

Rappel : Rencontre avec Stéphane Godbout mercredi 1er novembre, à 11 :00am
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Frédéric Morin-Bordeleau propose qu’il y ait à l’ordre du jour : le party, un 
retour sur la CANO et le magasin scolaire
Mathieu Renaud appuie
Adopté à l’unanimité

2.0 Table de concertation

2.1 Choses à discuter

Laurent  Levesque  propose la  feuille  ‘’Messages  aux  comités  (sur  la 
politique d’affichage, la vie démocratique, …)’’ à distribuer en Table de 
concertation

Messages aux comités
À communiquer en Table de Concertation
À partager aux membres des comités
1. Politique d’affichage

La politique d’affichage est désormais en vigueur! Vous n’avez pas besoin d’autorisation 
pour afficher sur les babillards de l’association, tant que vous respectez les consignes 
suivantes :

 Afficher avec des punaises et non avec des broches (il y a des punaises de 
disponibles déjà sur les babillards)

 Ne pas afficher sur autre chose
 Désafficher une fois l’événement passé, c’est essentiel!

Aussi, il y a un babillard à gauche de l’asso qui est réservé aux annonces de logement et aux 
petites annonces.

2. Vie démocratique
Franchement, l’asso ne va pas super bien, et la dernière Assemblée Générale (1er novembre) 
a eu quorum par la peau des fesses. Certains comités ont mobilisé à cet effet, et on les en 
remercie. Il y a une AG le 8 novembre, et il y en aura d’autres, et il faut que les AG aient 
quorum pour que l’asso roule. Or, pour que les AG aient assez de monde on compte sur les 
gens impliqués comme vous! Et puis, les AG sont l’élément de base de notre démocratie, 
non?
Aussi, si vous êtes prêts à donner un peu plus de temps pour la démocratie, le CAMI vous 
offre ses portes,  on a besoin de militants  pour  que l’association fonctionne!  Il  y a  une 
réunion tantôt, après la TC, à 18h. C’est entre autres ce comité qui a offert des gaufres 
gratuites à la dernière AG!

3. Le local de l’asso vous mangera pas!
4. Assurez-vous que vos dossiers soient à jour! Chaque comité doit avoir une feuille avec ses 8 

membres statutaires et une autre avec les coordonnées et signatures de ses 3 membres 
signataires. De plus, vous devez tenir votre compte à jour en déposant rapidement vos 
revenus.

Mathieu Renaud St-Amand appuie
Adoptée à l’unanimité

2.2 Praesidium

Laurent Levesque propose Anne-Marie Provost comme présidente et 
Frédéric Morin-Bordeleau comme secrétaire
Mathieu Renaud appuie
Adoptée à l’unanimité

2.3 Pétition

Frédéric Morin-Bordeleau propose d’adopter la pétition STM/AMT en Table 
de concertation
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Julien Lamalice appuie [Noter qu’à ce moment du Bureau exécutif, Julien n’est 
pas un exécutant : voir point 1.0 plus bas]
Adoptée à l’unanimité

3.0 Affaires externes

3.1 AEQ

Mathieu  Renaud  propose  que  la  liste  de  participation  à  l’Assemblée 
étudiante du Québec (AEQ) soit allongée à 20 personnes
Emmanuelle Handfield appuie
Vote :

Pour : 3 Contre : 2
Adopté à la majorité

3.2 Retour fin de semaine

R.A.S.

Frédéric Morin-Bordeleau propose de retourner à 1.0 Bureau  exécutif  et 
de revenir à 4.0 Assemblée générale par après
Mathieu Renaud St-Amand appuie
Adoptée à l’unanimité

1.0 Bureau exécutif
Frédéric Morin-Bordeleau propose Alexandre Claude au poste de Responsable à la 
mobilisation  par  intérim,  et  donc,  à  la  condition  qu’il  soit  entériné  à  la 
prochaine Assemblée générale avec quorum
Mathieu Renaud St-Amand appuie
Adoptée à l’unanimité

Mathieu  Renaud propose  Julien Lamalice  au  poste  de  Secrétaire  Général  par 
intérim, et donc, à la condition qu’il soit entériné à la prochaine Assemblée 
générale avec quorum
Emmanuelle Handfield appuie
Adoptée à l’unanimité

Julien Lamalice a juré sur la liste de mandats qu’il servirait solennellement l’AGECVM

Laurent Levesque propose d’envoyer la lettre présentée à Harper
Montréal, 03 novembre 2006

À l’attention de :
Le très honorable Stephen Joseph Harper
Premier Ministre du Canada
Cabinet du Premier ministre
80, rue Wellington
Ottawa
K1A 0A
Télécopieur : 613-941-6900
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Monsieur Harper,

L’Association  générale  étudiante  du  Cégep  du  Vieux  Montréal  regroupe  les  quelques  7000 
étudiant-e-s du-dit cégep.

Récemment,  en  Assemblée  générale,  les  étudiant-e-s  ont  voté  à  l’unanimité  la  motion 
suivante :

- Attendu que les attaques de l’État d’Israël au Liban ont causé la destruction 
des infrastructures publiques (routes, hôpitaux, ponts, etc.), des domiciles de 
centaine  de  milliers  de  personnes  et  causé  plus  de  mille  morts  dans  la 
population civile,

- Attendu  que  l’État  d’Israël  maintient  son  occupation  des  territoires 
palestiniens et sa domination militaire et économique sans reconnaître le droit 
à l’autodétermination du peuple palestinien, notamment avec le projet du mur 
de l’Apartheid, ni son droit au retour, avec plus de un million de déplacé-e-s 
depuis la création d’Israël

- Attendu que l’État d’Israël détient en prison plus de 9000 prisonniers politiques 
libanais et palestiniens, notamment des ministres élus du Hamas;

- Attendu que le gouvernement canadien, à l’instar du gouvernement américain, 
soutient l’État d’Israël et  contribue à ce que la situation fondamentalement 
injuste et impérialiste se maintienne

Que l’AGECVM exige du gouvernement canadien :

* qu’il  recommence  à  donner  de  l’aide  financière  et  humanitaire  à  l’Autorité 
Palestinienne

* qu’il condamne toute agression israélienne en territoire libanais et palestinien

* qu’il demande une réparation économique de la part d’Israël au Liban

Que l’AGECVM réaffirme ses positions contre les guerres impérialistes et se porte 
solidaire de la résistance populaire au Liban et en Palestine,
Que l’AGECVM soutienne et participe à des manifestations et évènements contre 
l’attaque du Liban et l’occupation de la Palestine,

Que l’AGECVM exige le retrait des troupes canadiennes en Afghanistan et participe 
à la manifestation du 28 octobre organisée par Bloquez l’empire sur des bases 
anti-impérialistes,

De plus, les étudiant-e-s se sont positionné-e-s fermement contre les guerres impérialistes. De 
ce fait, l’AGECVM exige le retrait des troupes canadiennes en Afghanistan.

Finalement, il est important de souligner qu’au cours de cette même Assemblée Générale, les 
étudiant-e-s   se  sont  entendu-e-s  pour  « dénoncer  les  politiques  [ridicules]  de  [votre 
gouvernement] en matière d’environnement ».

Considérant  que  le  Québec  a  été  une  plaque  tournante  de  votre  parti  lors  des  dernières 
élections, dont vous êtes sortis minoritaires, il ne faudrait pas négliger le poids du Québec.

Julien Lamalice
Secrétaire Général a.i.

Mathieu Renaud St-Amand
Responsable aux Affaires internes 

Frédéric Morin-Bordeleau
Responsable aux Affaires externes

Emmanuelle Handfield-Beaulieu
Responsable à la Trésorerie 
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Tommie-Anne Côté
Responsable à la Pédagogie 

Louis Desroches
Responsable aux Affaires socioculturelles

Alexandre Claude
Responsable à la Mobilisation, a.i.

Laurent Levesque
Responsable à l’Information

Louis Desroches appuie
Adopté à l’unanimité

4.0 Assemblée Générale

Julien Lamalice propose l’ordre du jour de la prochaine Assemblée Générale.
1.0 Bureau Exécutif : élections
2.0 Retour plan d’action
3.0 Gratuité scolaire

Laurent Levesque propose Mathieu Robillard à la présidence et Julien Lamalice 
comme secrétaire.
Vote :

Pour : 4 Contre : 1 Abstention : 2
Adopté à la majorité

5.0 Plafond
R.A.S

6.0 Affaires diverses
R.A.S

7.0 Levée
Louis Desroches propose la levée et en est fier.
Mathieu est  aussi  pressé de partir,  parce que le  sexe c’est  plus  important  que le 
Bureau exécutif.
[C’pas un peu évident, ça?]
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